

小松市教育委員会会議録

会議名	令和4年第1回小松市教育委員会定例会					
開会月日	令和4年1月13日(木)	場所	教育長室			
会議時間	(開会) 午後1時30分～(閉会) 午後2時00分					
休憩時間	①(休憩) 午前・午後 時 分～(再開) 午前・午後 時 分 ②(休憩) 午前・午後 時 分～(再開) 午前・午後 時 分					
委員の出席	教育長	石黒 和彦	出席	委員	北村 嘉章	出席
	委員	吉原 慎吾	出席	委員	中惣 恭子	出席
	委員	勝木 克子	出席	出席委員 4名 欠席委員 0名		
出席説明者	教育次長 吉田 和広	欠席	教育次長(社会教育担当) 横山 昭博		欠席	
	シニアマネージャー 中田 一宏	出席	教育庶務課長 東谷 勝美		出席	
	学校教育課長 岩脇 司	出席	教育研究センター所長 表 久美子		出席	
	生涯学習課長 坂下 義視	出席	図書館長兼南部図書館長 神田 和明		出席	
	ひとつものづくり科学館 副館長 宮島 浩典	欠席	市立高校事務長 出口 真澄		出席	
書記	教育庶務課事務員 高 啓介	出席				
傍聴者	2 名					
会議に付した議題	【議案】					
	・議案第1号 小松市立学校管理規則及び小松市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について(学校教育課)					
	【報告事項等】					
	・令和4年度広域通学者の決定について(学校教育課)					
	・寄附受納について(教育研究センター)					
	・令和4年度 一般入学検査概要について(市立高校)					
	・令和4年度 推薦入学概要について(市立高校)					

教育委員会報告

令和4年1月13日

【議案】

件名	議案第1号 小松市立学校管理規則及び小松市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について
所管部課名	学校教育課
内容	小松市立学校管理規則及び小松市教育委員会公印規則において、松東みどり学園開校に伴い、卒業証書の文言等の修正と義務教育学校前期課程修了者を対象とした修了証書を追加するもの。
教育委員等の意見	特になし
	議案第1号 承認

【報告事項等】

件名	令和4年度広域通学者の決定について
所管部課名	学校教育課
内容	広域通学制度は、市内在住の児童・生徒が通学区域にかかわらず通学できる制度であり、小松市では松東みどり学園を「広域通学モデル校」として指定している。入学・転入学の条件は、保護者が松東みどり学園の教育目標・方針に賛同し、児童・生徒が教育活動に積極的に参加できること。
教育委員等の意見	【北村委員】 広域通学者が31名に決定したということだが、全員が松東みどり学園の教育目標・方針に賛同したということで間違いはないか。
回答	【岩脇学校課長】 面談会にてその旨を確認し、判定会にて広域通学者を決定したところである。

件名	寄附受納について
所管部課名	教育研究センター
内容	学校教育における情報教育充実のためとして、株式会社小松製作所からご寄附をいただくこととなった。
教育委員等の意見	特になし

件名	令和4年度 一般入学検査概要について
所管部課名	市立高校
内容	募集定員は160名。3月8日及び9日に学力検査を実施し、3月16日に合格発表を行う。なお、新型コロナウイルス感染症対策として、5か所の別室検査場を準備している。
教育委員等の意見	<p>【石黒教育長】 別室検査場の準備もしているとのことだが、新型コロナウイルス感染症対策の内容は昨年と同様のものか。</p> <p>【北村委員】 追検査には適性検査はないとのことだが、芸術コースにとっては重要なことであり、課題形式とする等、なんらかの方法で行うべきだと思うが。</p>
回答	<p>【出口事務長】 内容は基本的に昨年度と同じだが、新型コロナウイルス感染症の影響で追検査となった場合を想定し、追検査の日程を例年に比べ後ろにずらしている。</p> <p>検査当日に合格通知を行うこととなっており、日程的に厳しいため適性検査はなしとしている。この日程については県立高校に準じたものである。</p>

件名	令和4年度 推薦入学検査概要について
所管部課名	市立高校
内容	募集人数は、普通科12名、芸術コース10名。 出願の要件は、学習意欲が高く学校長の推薦があること。 2月8日に選考を行い、2月15日に合格通知を行う。
教育委員等の意見	特になし

【その他】

件名	次回教育委員会会議日程について
内容	日時：令和4年2月18日（金）午後1時30分 場所：市役所 6階 教育長室

【教育委員からの意見・提言】

吉原委員	成年年齢引き下げに関して、小松市としては従来通り 20 歳を対象に成人式を行うのか。18 歳を対象に何らかの行事等を行うのか。 【坂下生涯学習課長】 引き続き 20 歳を対象に行っていくが、式典の名称は変更する予定。18 歳に対しては、市からのメッセージを送ることを検討している。
中惣委員	今年の成人式も素晴らしかった。特に恩師からのビデオメッセージがよかったと思う。
勝木委員	成人式について、中惣委員と同じく恩師からのビデオメッセージがよかったと思う。新成人も喜んでいたり、盛り上がっていたことが印象に残っている。 また、オミクロン株が流行しており、感染対策に気を付けて学校運営をお願いしたい。
北村委員	新成人となる 18 歳へメッセージを送るということだが、市立の高校として、小松市立高校にだけは直接メッセージを発することを検討してほしい。 また、教育において顕彰するということは大変重要なことだと考えている。羽咋市では英検準 2 級以上の合格者を表彰していると聞いている。そういった表彰制度があれば生徒も目標をもって取り組むことができるので、学力向上につながるのではないかと思います。小松市でもぜひ検討してほしい。